

Reportes de prensa señalan a Piñera con ventaja sobre Guillier en comicios chilenos



Santiago de Chile, 17 dic (RHC) Resultados previos electorales están marcando al candidato derechista Sebastián Piñera con una amplia su ventaja de ocho puntos sobre el aspirante progresista, Alejandro Guillier, en los comicios electorales de este domingo.

A medida que avanza el escrutinio oficial, que ya suma el 25,9 % de las mesas constituidas, se destaca que el representante de la coalición Chile Vamos suma el 54,03 % de los votos frente al 45,97 % del representante de Fuerza de la Mayoría.

El escrutinio del Servicio Electoral (Servel) coincide básicamente con la proyección final hecha por Radio Bío Bío, según la cual Sebastián Piñera lidera las preferencias para convertirse en el presidente de Chile para el período 2018-2022.

De acuerdo a la Proyección Final de Radio Bío Bío, Sebastián Piñera lidera las preferencias para convertirse en el próximo Presidente de Chile en el período 2018-2022, al obtener el 54,6 % de los sufragios.

En el comando electoral del candidato de Chile Vamos se respiraba ambiente de victoria al conocer los primeros resultados parciales.

Piñera, de 68 años, había logrado en la primera vuelta un 36,6 por ciento de los votos, un nivel por debajo de la mayoría absoluta, mientras que Guillier obtuvo un 22,7 por ciento de los sufragios entre ocho candidatos que compitieron.

Durante la campaña del balotaje, Piñera sumó el apoyo de un excandidato ultraconservador (que obtuvo 7,9 por ciento), mientras que Guillier, de 64 años, consiguió el respaldo de casi todos los otros aspirantes de centroizquierda que participaron en la primera vuelta de noviembre.

La elección es vista como un referéndum a la gestión de la presidenta saliente, Michelle Bachelet, quien buscó reducir la enorme brecha de ingresos entre ricos y pobres con una serie de reformas. Sin embargo, varios desacuerdos al interior del oficialismo y una economía casi estancada han ensombrecido el legado de la mandataria.

Los comicios marcarían un punto de inflexión para el pacto oficialista -de demócratacristianos, socialistas, radicales y comunistas- y, dependiendo del resultado, podrían ser incluso la antesala del fin de una coalición que ha dominado la política chilena por décadas.

Aunque los dos candidatos mantendrían el modelo económico de libre mercado, Piñera ha prometido que corregirá las reformas en marcha de Bachelet, las que a su juicio han arrastrado a la economía a su peor desempeño en casi una década.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150598-reportes-de-prensa-senalan-a-pinera-con-ventaja-sobre-guillier-en-comicios-chilenos>



Radio Habana Cuba